

Título: Relatos de mi niñez

Corría la década del 50, siglo pasado, Country viejo, recuerdos difusos.

Era aprendiz de natación, fútbol, rugby y golf, las llamas aún no habían consumido las casas del Club.

A mi padre, arquitecto del actual Club House, lo acompañaba en ese entonces a visitas de obra.

Los fines de semana de Country eran maravillosos, fui la envidia de mi barrio.

Mi corazón se iniciaba en el amor, mis amigas se transformaban en mujeres misteriosas.

Juventud vigorosa, la vida era solo deporte, familia y colegio.

El golf mi pasión, campeonatos, copas y amigos.

El Country gestó mi vida de adulto.